



Mois de sensibilisation au diabète

Saviez-vous que novembre est le mois de la sensibilisation au diabète ?

Sensibilisons les millions de personnes vivant avec le diabète et nos merveilleuses équipes de Chiens-Guides d'Alerte au diabète. Vivre avec le diabète peut être un défi, et nous sommes fiers de tous nos diplômés pour leurs réalisations.

Notre programme d'Alerte au diabète a été lancé en 2013 et depuis lors, plus de 80 équipes de Chiens-Guides d'Alerte au diabète ont été diplômées des CGFLC.

Ce mois-ci, nous célébrons toutes nos équipes de Chiens-Guides d'Alerte diabète et le chemin parcouru !

Journée mondiale du diabète – mardi 14 novembre



Mises à jour sur les diplômés

Bonnie, chienne d'Alerte au diabète, sauve la journée

Par Nicky Uliana, Instructeur

Camille a reçu son chien d'Alerte diabète, Bonnie, en 2022. Depuis, ils sont rentrés ensemble au Québec, et se sont révélés être une équipe remarquable.

Un jour, Camille était seule à la maison et son Dexcom était en charge. Un Dexcom est un appareil utilisé par les personnes atteintes de diabète pour surveiller leur taux de glucose, et il peut être très dangereux pour elles de s'en passer. Camille souffre également d'inconscience hypoglycémique, ce qui signifie qu'elle ne peut pas sentir quand sa glycémie baisse, ce qui rend encore plus dangereux pour elle de se passer d'un appareil. En raison de la recharge du Dexcom, Camille a dû se passer de son appareil pendant 2 heures, ce qui signifie qu'elle ne connaissait pas son taux de glucose.



Lorsque Camille et Bonnie sont entrées dans sa chambre, Bonnie a commencé à alerter Camille en poussant son nez contre la jambe de Camille. Cependant, Camille se sentait bien en raison de son inconscience hypoglycémique et pensait que Bonnie essayait peut-être d'obtenir des friandises supplémentaires. Camille a ignoré les alertes de Bonnie, mais Bonnie a continué à pousser Camille contre sa jambe avec persistance, insistant pour qu'elle vérifie sa glycémie. Bonnie était tellement frustrée que Camille ne l'écoute pas, qu'elle est allée chercher elle-même le kit de test sanguin de Camille, sans qu'on la demande, afin de la forcer à vérifier ses niveaux. Alors que Bonnie s'approchait de Camille, elle s'est effondrée au sol et est devenue inconsciente. Bonnie, étant la fille brillante qu'elle est, a commencé à aboyer pour obtenir de l'aide afin d'attirer l'attention de quelqu'un pour aider Camille. Le voisin de Camille sait que Bonnie est un chien d'Alerte au diabète et si elle aboie, il y a une urgence dans la maison. Bonnie a aboyé pendant plus de 5 minutes, jusqu'à ce que le voisin se précipite dans la maison de Camille et la trouve évanouie par terre. Son voisin a appelé le 911 et, lorsque les services d'urgence sont arrivés, Bonnie a refusé de quitter Camille et est restée inquiète pour son bien-être.

Camille va maintenant bien grâce à la persévérance et à la rapidité de réflexion de Bonnie. Bravo Bonnie pour avoir assuré la sécurité de Camille !

Enquête sur les obstacles à l'accès public

Le Seeing Eye mène une enquête en ligne pour en savoir plus sur les obstacles à l'accès public auxquels les équipes de Chiens-Guides de Vision Canine sont confrontées dans leur vie quotidienne et sur l'impact de ces obstacles.

L'enquête cible :

- Les personnes aveugles ou malvoyantes
- Les personnes qui travaillent actuellement avec un Chien-Guide
- Les personnes qui attendent un Chien-Guide

Veillez visiter https://www.surveymonkey.com/r/SeeingEye_Access pour accéder à l'enquête. L'enquête restera ouverte jusqu'au 30 novembre 2023.

Nous invitons tous les Chiens-Guides de Vision canine à partager leurs expériences.



Le saviez-vous – Effets nocifs du tabagisme sur les chiens

Nous sommes tous conscients que fumer peut avoir des effets nocifs sur la santé, même la fumée secondaire peut être dangereuse pour les autres, mais avez-vous pensé à la façon dont elle peut affecter les chiens ? Fumer des cigarettes, des cigarettes électroniques et de la marijuana présente tous un risque pour nos amis canins.



La fumée secondaire des cigarettes et du vapotage est tout aussi nocive pour les chiens que pour les humains. Vivre avec une personne qui fume expose les chiens à un risque plus élevé de nombreux problèmes de santé comme les infections oculaires, les allergies, les problèmes respiratoires et le cancer. La fumée de marijuana peut également être irritante pour les chiens. Les chiens qui inhalent beaucoup de fumée pourraient développer des signes de toxicité ou d'empoisonnement à la marijuana. Les signes peuvent être une léthargie, des vomissements, des tremblements, des pupilles dilatées et une incontinence urinaire. Ils respirent le même air que nous, il est donc important qu'ils vivent dans un environnement sain.

Les chiens peuvent également courir le risque de consommer des mégots de cigarettes, des cigarettes électroniques ou de la marijuana. Une cigarette contient plus de 7 000 produits chimiques, dont beaucoup sont toxiques. La consommation accidentelle de marijuana peut également être nocive pour votre chien et entraîner des maladies. Cependant, l'ingestion de nicotine liquide est la plus dangereuse car le tabac est très concentré. Si un chien ingère accidentellement une cartouche de cigarette électronique contenant ce liquide, celui-ci peut rapidement être absorbé dans le tractus gastro-intestinal et causer de graves problèmes. Il est important que vous recherchiez des soins vétérinaires d'urgence pour votre chien si cela se produit.

Si vous consommez de la marijuana, il est préférable de le faire à l'extérieur, loin de votre chien. De plus, jetez toujours correctement les cigarettes/cigarettes électroniques et ne laissez pas de restes traîner.

Il est important que nous prenions les précautions nécessaires pour maintenir un environnement sécuritaire et sans fumée pour les futurs Chiens-Guides et les Chiens-Guides en activité.

Merci pour votre service

Par Tammy Walsh, diplômée du programme de Service

Nous travaillons sur un nouvel ajout aux bulletins d'information remerciant les Chiens-Guides décédés ou retraités afin de reconnaître leurs années de service. À l'avenir, nous reconnaitrons ces Chiens-Guides dans notre bulletin des mois d'août et de décembre. Cette nouvelle idée a été présentée par Tammy Walsh, diplômée du programme de Service. Plus tôt cette année, elle a mis à la retraite son Chien-Guide, Kiwi. Cette idée compte beaucoup pour elle:

« Aux yeux d'un diplômé, la retraite, c'est la fin d'une équipe qui travaille. Peut-être à cause de problèmes de santé ou d'une mort soudaine. Quelle que soit la raison, je crois que chaque chien, pour quelque raison que ce soit, devrait être mentionné, et cela devrait être célébré et chaque chien mérite d'être remercié pour son service !

Peu de temps après l'obtention de mon diplôme, j'ai réalisé que nos chiens étaient tous des super-héros. Nos chiens sont similaires mais également uniques dans la façon dont ils s'intègrent dans nos vies. Les similitudes avec nos chiens sont que chacun d'entre eux change nos vies d'une manière ou d'une autre, mais ils nous sauvent aussi la vie !

Par exemple, grâce aux chiens d'Assistance à l'autisme, les familles peuvent désormais effectuer des tâches simples comme sortir faire l'épicerie, assister à des événements sportifs, et le temps en famille peut être passé en famille et pour la première fois, quelle que soit la durée pendant laquelle leur enfant dort toute la nuit à cause de leur chien ! Les Chiens-Guides d'Alerte au diabète permettent à une personne de vaquer à ses occupations en toute sécurité, sachant qu'avoir son chien à ses côtés pour l'avertir que son taux de sucre baisse avant même qu'elle ne s'en rende compte, change et sauve une vie.

Pour moi, dans le programme de chiens de Service, j'ai reçu Kiwi 30 ans après une blessure, ce qui m'a laissé incapable de marcher et d'utiliser un fauteuil roulant pour le reste de ma vie. Je n'avais aucune idée à quel point amener ce chien dans ma vie me changerait pour toujours. Il ne s'agit pas seulement de ramasser des objets que j'ai laissés tomber, d'ouvrir une porte, de m'aider à faire le lit, à faire la lessive, mais elle m'a ouvert le monde et j'ai appris à connaître les gens de mon quartier grâce à Kiwi. J'avais peur qu'avoir un Chien-Guide à mes côtés attire davantage l'attention sur le handicap. Alors qu'en fait, cela a fait tout le contraire.

Avoir Kiwi à mes côtés a amené les gens à poser des questions et à avoir des conversations avec moi qui n'auraient jamais eu lieu si je ne les avais pas eues. Elle a été le catalyseur de ces conversations. Ce caniche standard incroyable, intelligent et magnifique m'a sauvé la vie,

littéralement deux fois. La première fois, lorsqu'elle a effrayé un coyote dont je n'avais aucune idée qu'il nous suivait, et la deuxième fois, Kiwi m'a alerté, alors que nous étions en promenade, que quelqu'un était derrière moi et tentait de pénétrer dans mon sac à dos qui se trouvait à l'arrière de mon sac. chaise. Kiwi est également allé chercher de l'aide lorsque mon fauteuil roulant était coincé. Je pourrais continuer encore et encore sur ce que Kiwi a fait pour moi mais j'ai peur que cela prenne beaucoup trop de temps !

J'espère que ce sera un ajout bienvenu au bulletin d'information afin que tous ceux qui le recevront, qu'ils soient adoptifs, diplômés, Lions, bénévoles ou donateurs, verront et, espérons-le, comprendront que nos chiens ne sont pas que des chiens, ils sont « juste les chiens qui sauvent et changent des vies » et c'est pourquoi, lorsqu'ils prendront leur retraite, ils devraient être célébrés et reconnus pour leur service dévoué ! »



Les équipes de chiens-guides en action

Si vous souhaitez être mis en avant, partagez vos photos ou taguez-nous sur les réseaux sociaux!



@lfcdogguides



@lfcdogguides



@lfcdogguides



@dogguidescan

@dominothedad

Équipe Chien-Guide d'Alerte au diabétiques Mariève & Domino

@compassionatecanine_ireland Diabetic

Chien de Soutien aux agences avec Services aux victimes de la GRC de Trail



dominothedad
Downtown Oakville

...



dominothedad Training last week in Oakville 🌻 #dtoakville



compassionatecanine_ireland

...



compassionatecanine_ireland Ireland

Événements des CGFLC

Mise à jour du programme Vision canine

Nous sommes ravis de vous annoncer que le Programme Vision canine ouvrira sa liste d'attente du 13 novembre au 27 novembre 2023. Pendant ces dates, les personnes aveugles ou malvoyantes et intéressées à recevoir un Chien-Guide de Vision canine qui est un labrador retriever ou golden retriever pourront soumettre une manifestation d'intérêt.

Une fois que vous aurez examiné la [Trousse découverte](#), les candidats pourront soumettre une manifestation d'intérêt.

Actuellement, nous avons 15 places disponibles sur notre liste d'attente. Si nous recevons plus de manifestations d'intérêt que de places disponibles sur la liste d'attente, nous sélectionnons un nombre limité au hasard et traiterons uniquement ces manifestations d'intérêt. Ceux qui ne seront pas sélectionnés devront attendre la prochaine réouverture de la liste d'attente pour postuler à nouveau.

Si vous ne parvenez pas à remplir la manifestation d'intérêt en ligne, veuillez contacter notre équipe de Service à la clientèle pour obtenir de l'aide à service-clientele@chiens-guides.com.

Veuillez noter que les listes d'attente sont actuellement fermées pour nos autres programmes. Nous continuerons cependant d'accepter les nouvelles demandes de nos clients successeurs qui ont déjà eu un Chien-Guide de notre part.



Les Chiens-Guides lancent un nouveau programme de bourses

Offrez l'éducation et aidez à changer des vies

Les CGFLC ont des nouvelles passionnantes à partager qui feront une différence dans la vie de ceux que nous servons. Nous lançons le Programme de bourses d'études pour Chiens-Guides, une nouvelle façon que vous pouvez choisir de donner pour soutenir notre mission.

Le Programme de bourses d'études pour Chiens-Guides aide à couvrir une partie des 35 000 \$ nécessaires pour élever, former et finalement jumeler un Chien-Guide avec son maître. L'ensemble du processus prend jusqu'à deux ans. Les bourses aident à couvrir les frais d'élevage, de formation, de soins vétérinaires des Chiens-Guides, ainsi que le transport et l'hébergement du nouveau récipiendaire pendant sa résidence à l'école nationale de formation d'Oakville, en Ontario. Ce soutien permettra à l'équipe des Chiens-Guides d'être partenaires pendant 10 ans, avec un service de suivi à la vie. C'est un cadeau qui ouvre la voie à un avenir meilleur.

Pour plus d'informations sur ce nouveau programme, veuillez visiter [Programme de bourses d'études pour Chiens-Guides - Chiens-Guides de la Fondation des Lions du Canada](#)



Donner du pouvoir à quatre vies vers des sommets imparables ce Mardi je donne

Mardi je donne, c'est faire sourire quelqu'un, aider des étrangers et apporter de l'aide à ceux qui en ont besoin – un Chien-Guide fait tout cela et bien plus encore. Cela rend les gens imparables.

Marquez vos calendriers pour le mardi 28 novembre, alors que nous nous réunissons pour embrasser Mardi je donne, le plus grand mouvement de générosité au monde. Cette année, les Chiens-Guides de la Fondation des Lions du Canada font appel à votre soutien pour atteindre son objectif de fournir quatre chiens à quatre Canadiens ayant besoin d'un Chien-Guide.

Ensemble, en une journée, les CGFLC visent à collecter un total de 140 000 \$ et à donner à quatre vies les moyens d'atteindre des sommets imparables en leur fournissant un Chien-Guide.



Grâce à la gentillesse de Frank Apa de Lexus d'Oakville, les dons du Mardi je donne seront jumelés jusqu'à 20 000 \$. Cela signifie que tout ce que vous choisirez de donner lors du Mardi je donne sera doublé ! Frank et Lexus d'Oakville ont été des donateurs jumelés au Mardi je donne pendant neuf années consécutives ! Nous les remercions pour toute leur générosité au fil des années. Nous ne pourrions pas le faire sans eux !

Rejoignez-nous lors du Mardi je donne et gardez un œil sur nos chaînes de médias sociaux et YouTube pour des histoires inspirantes qui éclairent la profonde signification de cette journée extraordinaire. Faites partie de quelque chose de vraiment stimulant et ayez un impact durable lors de ce Mardi je donne.

Le coin des bénévoles

Aux CGFLC, vous pouvez choisir de vous impliquer de nombreuses manières. Les opportunités de bénévolat peuvent inclure l'aide au bureau, le travail avec des chiots ou des Chiens-Guides en formation dans nos installations d'Oakville ou de Breslau. Une nouvelle section bénévole sur notre site Web sera bientôt disponible. Restez à l'écoute!

Aidez-nous à libérer la puissance des caniches

Yvonne Schmiedendorf consacre son temps en tant que famille d'accueil aux CGFLC depuis de nombreuses années. Elle a toujours aimé les chiens et pensait qu'une famille d'accueil serait une bonne solution pour elle. Vingt-deux ans et trente et un chiots adoptés plus tard, elle ne regarde pas en arrière !

« Le placement en famille d'accueil m'a apporté beaucoup de chiens, beaucoup de chiots, de la joie et un immense sentiment d'appartenance à la communauté », déclare Yvonne.

Les Chiens-Guides de la Fondation des Lions du Canada sont à la recherche de familles d'accueil pour accueillir de futurs caniches et chiots de labradors/goldens croisés et les aider à élever. Nous avons beaucoup de portées à venir qui devraient arriver d'ici la fin de l'année !

Yvonne sait à quel point il est gratifiant de travailler avec des chiots. Tous ses chiots adoptifs étaient des caniches. Ils constituent un excellent choix pour les personnes allergiques, car ils ne muent pas - c'est la raison pour laquelle Yvonne a eu son premier chiot caniche, mais ils sont maintenant devenus sa race de prédilection.

« Le meilleur, c'est de prendre un petit chiot, puis de lui rendre un chien mature et confiant, prêt à apprendre à devenir un super-héros. C'est tellement gratifiant d'aider les autres. »

Visitez le [Programme de chiots en famille d'accueil - Chiens-Guides de la Fondation des Lions du Canada](#) si vous souhaitez devenir famille d'accueil pour les Chiens-Guides de la Fondation des Lions du Canada. Les personnes qui vivent à proximité de Kitchener/Guelph et de la région du Grand Toronto sont invitées à postuler. Les frais alimentaires et vétérinaires sont tous pris en charge par la Fondation et son partenaire nourricier, PetValu.



Félicitations Indie pour votre retraite

L'éleveur des CGFLC, Indie fête sa retraite !

Indie a eu un impact énorme sur les Chiens-Guides de la Fondation des Lions du Canada au fil des ans. Il a engendré 200 futurs chiots Chiens-Guides et 45 chiots pour d'autres organisations de chiens d'assistance dans le cadre d'un accord d'élevage coopératif. Ses chiots ont ensuite obtenu leur diplôme des sept programmes des Chiens-Guides, ont été placés auprès de l'Agence des services frontaliers du Canada (ASFC) et sont eux-mêmes devenus éleveurs.

Merci Indie d'avoir fait une si merveilleuse différence dans la vie de tant de personnes. Et un grand merci à Patti Tutt qui l'a accueilli tout au long de sa carrière.



Reconnaissance des donateurs

Don au Programme Vision canine en l'honneur de maman

Jill Thompson voulait faire quelque chose pour honorer sa mère de 96 ans, Marian Thompson. Le don de Jill au Programme Vision canine a été influencé par la lutte de sa mère contre la cécité d'un œil et la basse vision de l'autre œil, ainsi que par l'amour de Jill pour les chiens.



La mère de Jill a grandi dans la peur des chiens toute sa vie, mais lorsque Jill a eu 8 ans et a dit à sa mère qu'elle « ne pouvait pas vivre cette vie sans chien », Marian a su qu'il était temps de surmonter sa peur. Lorsqu'ils ont eu leur premier chien, un golden retriever nommé Vixen, c'est Marian qui a finalement pris soin d'elle et l'a soignée pendant une maladie grave. Elle a été l'animal de compagnie de la famille pendant plus de 11 ans.

Le premier don de 200 000 \$ de Jill aux CGFLC aidera de nombreuses personnes pour les années à venir. Le don comprend l'achat d'une camionnette pour le programme qui sera utilisée pour la formation et les sorties d'équipe pour les futurs cours de Vision canine, ainsi que pour des bourses complètes pour quatre équipes de Canine Vision.

Jill s'est également inscrite pour devenir famille d'accueil ! Elle a sa mère à bord car elle passe beaucoup de temps avec elle et voudrait emmener le chiot avec elle.

« Je suis toujours impressionnée lorsque je vois des Chiens-Guides avec leurs partenaires, et je suis étonné de l'impact incroyable que ces chiens ont dans la vie de tant de gens. »



L'un des chiens parrainés sera un Chien-Guide nommé Birksy, en l'honneur de la mère de Jill. Il y avait trois « Marians » dans la classe d'infirmières de la mère de Jill, elles ont donc reçu des surnoms utilisant leur nom de famille, en ajoutant un « y » dans ce cas. Jill et sa maman sont ravies de rencontrer Birksy et la personne qui la recevra. Jill a également hâte de rencontrer les futurs partenaires des trois autres chiens.

Nous sommes très reconnaissants du soutien de Jill aux CGFLC. Merci beaucoup pour tout ce que vous avez apporté à l'organisation.

Calendrier de Green Capes des chiots Chiens-Guides

Saviez-vous que ce calendrier d'une beauté époustouflante mettant en vedette d'adorables chiots Chiens-Guides, lancé en 2018, est sur le point de récolter plus d'un demi-million de dollars d'ici la fin de l'année ?

Le club de Lions de Green Capes est un club spécialisé dédié au soutien des Chiens-Guides de la Fondation des Lions du Canada. Il est composé d'éleveurs de chiots, de diplômés des programmes de formation de Chiens-Guides de la Fondation des Lions du Canada et de bénévoles d'un océan à l'autre. Chaque membre est passionné par le fait d'aider les autres à vivre une vie plus sûre et plus indépendante. Grâce à un solide réseau de bénévoles et à des partenariats avec d'autres clubs de Lions et écoles à travers le Canada, Green Capes propose à la vente au public un magnifique calendrier annuel en couleur pour chiots Chiens-Guides, rempli de témoignages et d'informations sur l'école et l'incroyable avantages que ces chiens apportent aux clients handicapés.

Les calendriers sont vendus par les membres du club de Lions de Green Capes, les familles d'accueil, les diplômés et une liste croissante d'écoles et de clubs de Lions partenaires dans presque toutes les provinces. Vous pouvez même les acheter à la boutique de cadeaux dans l'édifice d'Oakville. Si vous (ou votre club de Lions) souhaitez acheter (ou aider à vendre !) des calendriers, rejoindre les bénévoles Super Pup ou même devenir membre de Green Capes, veuillez envoyer un courriel à hello@greencapes.com ou visiter le site Web <https://greencapes.com> et faites-le nous savoir.

